

Bemalte Beine

In das Gebiet der Modetorheiten gehört auch die in Amerika ständig im Zunehmen begriffene etwas exzentrische Mode der bemalten Beine. Schauspielerinnen, wie Damen der Gesellschaft verschmähen zur



Abendtoilette den sonst so beliebten Strumpf und lassen sich statt dessen von einem der vielen Spezialzeichner ein liebliches Blumenmuster auf ihre schlanken Waden malen. Uebrigens ein neuer Beruf für unternehmungslustige, talentierte junge Leute, die in ihrem europäischen Beruf gescheitert sind und vielleicht auf diesem Gebiete mehr Erfolg haben werden.

Phot. Paramount